



## Rechazan diputadas y diputados del PRI reformas a la Ley de Amnistía; atenta contra derechos de víctimas y da impunidad a delincuentes



El gobierno de Morena será recordado por querer imponer una procuración de justicia endeble, raquítica y comparsa, señalan.

Palacio Legislativo (Notilegis).- Vivimos en un país terriblemente violento donde el Gobierno Federal promueve la impunidad, el odio, engaño y la división de la sociedad, y ahora con la adición a la Ley de Amnistía atenta contra el dolor de las familias que claman justicia por haber sufrido algún acto o pérdida por la delincuencia en México, aseguraron las y los diputados del Grupo Parlamentario del PRI, que encabeza el coordinador Rubén Moreira.

En un comunicado las diputadas María del Refugio Camarena Jáuregui y Blanca Alcalá Ruiz, así como el diputado Víctor Manuel Galicia Ávila lamentaron que el Gobierno Federal no enfrente al crimen organizado y, en cambio, con su postura frágil lo fortalezca.

<https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=42439>